



# Sheinbaum lidera candidatura presidencial de Morena; Adán Augusto, segundo: encuesta

*Un estudio demoscópico de GANA Análisis de Datos y Encuestas de Opinión Pública posicionó a Claudia Sheinbaum en primer lugar de las preferencias para ser la candidata de Morena a la presidencia y a Adán Augusto, en segundo puesto.*



Morena ya dio las reglas para seleccionar a su candidato presidencial en miras de suceder a Andrés Manuel López Obrador y una encuesta de GANA Análisis de Datos y Encuestas de Opinión Pública posicionó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en primer lugar para ser la abanderada del partido en el poder.

Ante la pregunta “¿Quién le gustaría que fuera el candidato a Presidente de la República por la coalición Morena, PT,PVEM?”, la jefa de Gobierno obtuvo 38.1% de preferencias, mientras que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se alzó con 31.9%; en tercer puesto se colocó el canciller Marcelo Ebrard con 23.2%.

De acuerdo con este estudio demoscópico, en cuarta posición se colocó el senador Ricardo Monreal con 4.3% de las preferencias y en quinto lugar, el diputado Gerardo Fernández Noroña con 2.5%.

[...]

Al ser cuestionados los ciudadanos por “¿Quién le gustaría que fuera el candidato a Presidente de la República por la coalición del PAN, PRI y PRD”? 29.5% contestó Ricardo Anaya; 25.4%, Lilly Téllez; y 15.1%, Santiago Creel.

Ante la misma pregunta, pero por el Movimiento Ciudadano, 62.3% contestó el presidente municipal de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas; 22.2% eligió al gobernador de Nuevo León, Samuel García; y 15.5% votó por el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.